

## 1 - Ce qui était bien à Kagoshima U.

Le "japan Study program" est vraiment très bien là bas, avec un test de placement en début de semestre, nous sommes placés par niveau ( de 1 à 7: 1 étant le plus bas et 7 le plus haut) et les professeurs, sont à la fois très sympathiques et pédagogues. Ils n'utilisent souvent que du Japonais pour expliquer, mais arrivent toujours à faire comprendre les notions.

Il y avait également un moment de réunion autour de la France avec quiconque souhaitait participer représentée une professeure de français. Les étudiants français étaient payés pour assister au cours et animer l'atelier. On y retrouver divers profils allant d'étudiant japonais à d'autres étudiants internationaux en passant par des adultes japonais aussi.

Cependant, j'ai eu vent que cette professeure comptait quitter Kagoshima et je ne sais pas ce qu'il adviendra de cet atelier.

Tout est accessible au campus principal (Korimoto Campus) tel que : ATM ; Konbini ; Cafeteria etc.

Si il y a un accident (blessure), il faut aller à l'infirmerie du campus directement plutôt qu'autre part ! ils sauront aider et c'est gratuit. Dans mon cas, j'ai eu un accident de vélo en octobre et j'y allais tous les deux jours me faire traiter. Ils sont très compétents.

L'administration est aussi très avenante, et est très gentille. de même pour le département des humanités (法文学部)

Mon professeur référent était Mr.Yanagawa. Je l'ai rencontré en début d'année et est très gentil en plus de parler très bien le français. J'ai pu participer à ses cours dont je reviendrai dessus sur le point suivant.

Concernant la résidence (国際交流会館) Elle est très bien. Le personnel est très gentil. Il y a trois bâtiments avec trois logements différents avec des tarifs variés mais qui restent pas cher. Le plus cher était un loyer de 25.000 Yen et le moins cher devait être à 5.000 yen si mes souvenirs sont bons. Les charges ne sont cependant pas comprises. Cette résidence est un lieu de rencontres et de fête (du moins, avant la situation de coronavirus) et l'on peut y faire plein de rencontres aussi, et discuter, que ce soit en anglais ou en japonais (ou autres encore)

## 2 - Les cours intéressants par rapport à ma filière

je suis en LEA, mais j'ai voulu me concentrer sur le japonais durant cette année.

J'ai tout de même pu prendre des cours d'anglais avec le professeur Steve Cother qui est très sympathique. Il propose des cours d'anglais selon le niveau des élèves donc on peut choisir soi-même quels cours auxquels on veut participer.

Dans le Japan Study Program, d'autres cours sont proposés en lien avec la culture tels que :

- Communication et compréhension interpersonnelles entre les cultures
- Histoire et civilisation de Japon (avec un petit aspect géographique sur le Kyūshū)

Comme dit précédemment, j'ai aussi participé aux cours de Monsieur Yanagawa. Ils consistaient en la traduction vers le Japonais de cours articles français récupérés sur internet. Bien que ce soit dur, c'était très utile pour apprendre plus sur le vocabulaire ou encore la

grammaire japonaise. Je pense m'être amélioré grâce à ses cours.